

23/06/2005

Lectores OnLine : 133

Almería

Cádiz

Córdoba

Granada

Huelva

Jaén

Málaga

Sevilla

## SECCIONES

Política  
 Ayuntamientos  
 Internet  
 Tecnología  
 Agricultura y Pesca  
 Economía y Empresa  
 Laboral  
 Medio Ambiente  
 Cultura  
 Sociedad  
 Sucesos y Tribunales  
 Educación  
 Sanidad  
 Deportes  
 Comunicación  
 Opinión  
 Tal día como hoy...  
 Cartas de los lectores

## SUPLEMENTOS

Buscador Web  
 Hemeroteca  
 Nuestras Calles  
 Fotos de Feria  
 Pie de Foto  
 Frases célebres  
 Salud al día  
 Revista AVA  
 ANDALUNOVA  
 Por Palabras



Sala de Prensa

Email:

Clave:



## PROBLEMAS BUCODENTALES

## Profesores y alumnos de Odontología atenderán los problemas bucodentales de unos 300 niños saharauis

La Facultad de Odontología en colaboración con la Asociación de Amigos del Sahara pone en marcha por cuarto verano consecutivo un proyecto de cooperación en el que especialistas, profesores y alumnos de doctorado de la especialidad de Odontopediatría de la Universidad de Granada examinarán a unos 300 niños saharauis llegados a Granada con motivo de la iniciativa de acogida familiar impulsada por la asociación.

El decano la Facultad de Odontología, Alejandro Ceballos Salobreña, anunció que entre esta semana y la próxima, los especialistas de Odontopediatría del centro examinarán a unos 300 niños saharauis para conocer el estado de su salud bucodental y realizar las intervenciones necesarias para solucionar los problemas detectados durante las exploraciones.

Los exámenes, que se realizarán entre ayer y hoy, así como el lunes y martes de la semana próxima, servirán además para hacer el seguimiento de los niños que repiten estancia y poder, de esa manera, completar los tratamientos iniciados en años anteriores y seguir trabajando por la mejora de su salud dental, según informó la Universidad en un comunicado.

Según la profesora titular de Odontopediatría de la Universidad de Granada, Encarnación González Rodríguez, además de los exámenes, se realizarán todas las intervenciones odontológicas posibles en aquellos casos en que se detecten problemas que sugieran la necesidad de actuar de forma urgente.

González, señaló que los principales problemas detectados en los primeros exámenes realizados ayer han sido, como en años anteriores, las caries y las lesiones ocasionadas por exceso de flúor (fluorosis), así como algunos daños periodontales.

Además de las exploraciones bucales, los especialistas están realizando numerosas limpiezas dentales, así como un importante número de extracciones, debido a la importante presencia de niños con piezas dentales de leche sin reemplazar.

22/06/2005

## Más noticias del 22/06/2005

- **Unos 356 profesionales se encargan en Andalucía de calificar los grados de minusvalía**
- **El Puerta del Mar realizará este verano obras de mejora en Radioterapia, Cardiología y Anatomía Patológica**
- **La Delegada de Bienestar Social, sorprendida ante la actuación del PP respecto al centro de salud**
- **Decenas de pulpileños adquieren conocimientos de primeros auxilios**
- **900 recién nacidos han sido reconocidos en un programa de detección precoz de la sordera infantil**



Andalucía24Horas

[| el tiempo](#) | [poner como página de inicio](#) | [añadir a favoritos](#) |

Andalucía24Horas S.L. C/Virgen del Monte, 17 - 41011 Sevilla Teléfono - 902 24 10 24 - @webmaster - @ redacción

## Enlaces recomendados

- **Cámara digital ¡GRATIS!**  
Para recibir este regalo fuera de lo común, ¡sólo tiene que aceptar hoy mismo nuestra oferta de prueba gratuita!

- **Servicio de alertas..**  
Le enviamos un correo electrónico cuando aparecen noticias que coincidan con los pueblos, ciudades o temas que has especificado.

- **SEGUROCAMPILLO.**  
Ahora puede solicitar la contratación de su seguro hogar, vida, accidentes, autos, etc. con precios especiales para Agricultores y Ganaderos

- **BANCOTEL.**  
Los mejores precios en hoteles de calidad. Gracias a una política comercial clara y definida, Enviamos los Talonarios a tu domicilio en cualquier parte del mundo con un coste de 10 € si solicitas 1 ó 2 Talonarios, y de forma gratuita si solicitas 3 o más

- **Artesanía ALDA, Fábrica de Artículos de Piel.**  
Empresa fabricante de todo tipo de artículos de alta marroquinería y distribuidora de la marca ALDA. Avda. Solís Pascual, nº 9 – bajo - Ubrique Tfno./ Fax: 956 46 32 09